



MÄNNER
CONTRA GEWALT

Wie sind wir erreichbar?

Männer *contra* Gewalt e.V.

Schweinfurter Weg 29 · 97509 Gernach

Telefon 0176 965 404 43

Im Internet

www.maenner-contra-gewalt.de

e-mail

info@maenner-contra-gewalt.de

DER
VEREIN

GEWALT VON MÄNNERN IST ALLGEGENWÄRTIG – IN VIELEN FORMEN

Gewalt gegen Frauen geht quer durch alle Schichten. Sie wird zwar von allen verurteilt, kommt aber doch häufiger vor, als in der Öffentlichkeit wahrgenommen wird.

Gewalt von Männern ist allgegenwärtig: „Stell dich nicht so an“ – vom Mann gesagt – ist Gewalt, auch wenn sie nicht als solche gesehen wird.

Männliche Gewalt ist vielfältig: Schläge und Verletzungen, Beleidigungen und Erniedrigungen, Bedrohung, Einschränkung der persönlichen Freiheit, Kontaktverbote und vieles andere.

Frauen haben ein Recht auf ein Leben ohne Angst, Bedrohung und Gewalt.

MÄNNER CONTRA GEWALT

Für Männer gibt es kaum Anlaufstationen, wenn sie in Stresssituationen schnell nur Gewalt als Lösungsmöglichkeit für Konflikte mit ihrer Partnerin sehen. Sie setzen damit immer wieder ihre Beziehung und ihre berufliche Existenz aufs Spiel.

Aus dieser Erkenntnis heraus haben sich Männer, in deren beruflichem Feld Männergewalt immer wieder auftaucht, zusammengefunden und den Verein „Männer contra Gewalt e.V.“ gegründet. Dem Verein gehören Ärzte, Psychotherapeuten, Polizisten, Rechtsanwälte und andere Männer, die gegen Männergewalt etwas tun wollen, an.

„Männer contra Gewalt e.V.“

Zweck des Vereins – Auszug aus der Satzung

„Zweck des Vereins ist, der Gewalt gegen Frauen und Kinder durch Männer im sozialen, insbesondere familialen und persönlichen Nahraum entgegenzuwirken“. § 2.1 der Satzung.

Wir sind Teil eines Netzwerks von Institutionen gegen häusliche Gewalt. Beratungsstellen, Polizei, Frauenhaus, Justizbehörden und Gleichstellungsbeauftragte haben sich in diesem Netzwerk zusammengeschlossen.

In der Zusammenarbeit mit diesen Institutionen wollen wir Männern fachlich qualifizierte Unterstützung bieten, gewaltfreie Möglichkeiten der Konfliktlösung in ihrem sozialen Umfeld kennenzulernen und einzuüben.

Was tun wir?

Wir bieten ein Anti-Gewalt-Training an für Männer, die gegen ihre Partnerin gewalttätig geworden sind. Das Konzept dieses Trainings können Sie im Internet abrufen www.maenner-contra-gewalt.de.

Die Gruppe „Gewaltfrei reden – gewaltfrei handeln“ findet in Schweinfurt statt.

Wie können Sie unsere Arbeit unterstützen?

- Männer und juristische Personen können Mitglied werden.
- durch finanzielle Zuwendungen
IBAN: DE20 7933 0111 0000 0006 18
BIC: FLESDEMXXX